

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan anugerahnya yang selalu menyertai penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun skripsi ini adalah berjudul “Pengaruh penggunaan multimedia interaktif pada pembelajaran kontekstual terhadap hasil dan aktivitas belajar biologi pada materi sistem ekskresi kelas XI SMAN 10 Medan Tahun pembelajaran 2016/2017”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat mengucapkan rasa terimakasih kepada bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi dan telah meluangkan waktu untuk memberi bimbingan dan arahan kepada penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberikan pengarahan selama proses perkuliahan. Tidak lupa juga penulis menyampaikan terimakasih kepada ibu Dra. Adriana YD Lbn Gaol, M.Kes, ibu Dr.Ely Djulia, M.Pd, dan ibu Dra.Cicik Suryani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Seluruh Dosen dan Pegawai yang ada di jurusan biologi FMIPA Unimed atas segala ilmu dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis selama penulis menuntut ilmu di Universitas Negeri Medan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Susnesi, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMAN 10 Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian disekolah tersebut, juga kepada ibu Sukmawati ,S.Pd selaku guru biologi kelas XI di SMAN 10 Medan yang telah memberikan arahan selama penulis melakukan penelitian.

Terkhusus dan teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhingga, rasa hormat, sayang dan cinta kasih setulus-tulusnya penulis ucapkan dan hadiahkan

kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Gomal Simorangkir dan Ibunda Asirohana Siburian yang telah memberikan kasih sayang dan cinta yang tulus dan tak terhingga kepada penulis, atas segala doa pengorbanan, perjuangan, nasehat, semangat, dan materi yang tulus sampai mengantarkan penulis menjadi seorang sarjana. Terimakasih buat kakak penulis Megawati Simorangkir, dan abang tercinta Mangontang, Sarman, Partogian Simorangkir dan kepada adik April yanti Simorangkir dan Crisjohn Martin Simorangkir beserta seluruh keluarga yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu mengisi setiap hari serta selalu menjadi motivasi dan dorongan dalam hidup penulis. Terimakasih penulis ucapkan kepada sahabat penulis yang selalu memberikan semangat dan bantuan selama penulis mengemban pendidikan di Unimed hingga sampai pada tahap ini. Dan seluruh pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu saya ucapkan terimakasih.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberi manfaat untuk semua pihak yang membacanya.

Medan, Juli 2017

Penulis

Trina D Simorangkir

THE
Character Building
UNIVERSITY